

El concurso O'Higgins

En el año 1945, el Ministerio de Educación Pública de Chile organizó un concurso literario destinado a premiar la mejor biografía que se escribiera sobre nuestro prócer máximo, don Bernardo O'Higgins. Al concurso mencionado concurren más o menos 15 escritores chilenos con otros tantos trabajos, en los cuales se estudió en extenso, a lo largo de 500 páginas la vida de don Bernardo, en sus diferentes aspectos, como guerrero, hombre de Estado, político y por último en sus días de destierro allá en la tierra hermana del Perú, a donde pasara sus años de exilio soñando con volver a su tierra que amó con toda la fuerza de su gran espíritu de patriota y de hombre de corazón.

El concurso organizado por el Ministerio de Educación, ha tenido un éxito completo, pues se escogieron tres obras a las cuales se les otorgó un premio, y algunas otras fueron recomendadas por el jurado respectivo. El primer premio le correspondió a don Jaime Eyzaguirre, el segundo a don Eugenio Orrego Vicuña y el tercero a don Samuel Gajardo.

Los premios consistían en ochenta, cuarenta y veinte mil pesos respectivamente y las obras, según se nos ha informado, serán editadas por los autores.

Sindicato de Escritores de Chile

Esta institución, relativamente nueva entre las sociedades literarias de Santiago, ha alcanzado ya gran importancia tanto por el número de sus socios que se ha ido incrementando día a día, como por la intensa acción que se ha desarrollado en obras destinadas a favorecer diversos aspectos de la cultura chilena.

Al Sindicato de Escritores, se le debe que el Supremo Gobierno haya creado adictos culturales en algunas Legaciones y